



**Nombre del alumno: Carlos Alejandro
Pérez Pérez**

**Nombre del profesor: MVZ Sarain
Gumeta Moreno**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Taller de elaboración de
tesis**

Grado: Noveno cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de junio de 2020.

Introducción

El trabajo consta en dar a conocer de una manera detallada los puntos que debe seguir una tesis o trabajo de investigación y de esta manera poder realizar los distintos trabajos cumpliendo los requisitos adecuados logrando así demostrar lo importante que es seguir cada uno de estos puntos.

La portada es una presentación importante ya que a través de esta se da a conocer de lo que va a tratar el trabajo por ello debemos ser cuidadosos a la hora de elegir el tema de nuestra investigación.

Al momento de iniciar con el protocolo de investigación opte por elegir el tema castración en equinos ya que es una de las especies que me gustan por lo tanto se me facilita trabajar con los caballos. Cuyo objetivo es utilizar las técnicas existentes de castración y ver los tiempos de cicatrización, pero sobre todo reducir el comportamiento agresivo en la mayoría de estos caballos.

La cirugía se debe realizar a una edad de dos años ya que es el momento en el que la mayoría de los caballos les ha descendido los testículos facilitando la cirugía. Una vez realizado el proceso los niveles de testosterona disminuyen logrando que el caballo tenga un mejor manejo siendo que este será más dócil y tendrá una mejor convivencia con los de su especie.

Dedicatoria se realiza haciendo mención a ciertas personas que nos apoyaron en la realización del trabajo de investigación. Este espacio lo ocupamos para que ciertas personas vean que sus esfuerzos valieron la pena para concluir de la mejor manera nuestro trabajo de tesis

Agradecimientos va a constar de las palabras que el autor va a dedicar a ciertas personas. En mi caso agradecería a Dios primeramente así también a mis padres que me apoyaron y aun hermano que ha estado al pendiente respecto a mis gastos de estudio.

Dentro de mi protocolo de investigación tengo la hipótesis de que los equinos mejoran su comportamiento después de la castración. Debido a que al extraer los testículos dejan de producir ciertas hormonas como son la testosterona.

Mi trabajo de investigación se lleva a cabo en equinos destinados al trabajo de uso diario para beneficio tanto de los caballos, así como las personas a cargo de los ejemplares.

Conclusión

Todo trabajo de investigación consta de un protocolo o serie de pasos a seguir para conseguir los resultados esperados llevando a cabo cada uno de los pasos y realizando la investigación tanto teórica como práctica, en mi caso es un trabajo que se necesita realizar cirugías a nivel de campo por los diferentes equipos que se necesitarían para realizarla en un laboratorio.

Bibliografía

cable Christina, DVM, Dipl.. ACVS. (10 de Abril de 2011). Jinete y Caballo.

Obtenido de Castración en el caballo:

<https://jineteycaballo.blogspot.com/2011/04/castracion-en-el-caballo.html>

Grupo Edifarm. (03 de 07 de 2006). Vademecum Veterinario. Obtenido de https://quickvet.edifarm.com.ec/pdfs/articulos_tecnicos/ORQUIECTOMIA

%20EN%20EQUINOS.pdf